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张纪中日前透露，原定由
他担任制片人的《三国演义》

不再拍摄，原因是他不想和陈
家林执导的 《三国演义》撞
车。张纪中现在正在筹拍《西
游记》。

张纪中告诉记者，本来他
的《三国演义》都进入正式筹
备阶段了，可是由于陈家林导

演也要拍摄《三国演义》，这
就意味着题材严重撞车。“拍
摄这样的电视剧要花几千万
元的成本，而题材严重撞车带
来的损失是不可避免的。所
以，我们认为停拍 《三国演
义》是一个明智的选择。不过

虽然《三国演义》停拍了，但
这并不说明我们不拍这个题
材了，我们会改变一个方式，
拍摄几个《三国演义》的电视
电影。”张纪中介绍说。
“《西游记》我们早在策

划了，现在各方面时机都很成

熟，所以一停拍《三国演义》，
我们就立刻开始准备 《西游
记》！”在张纪中看来，目前
《西游记》需要解决很多问题，
“比如老版《西游记》的服装
太旧了，这一次拍摄的服装、造
型要绝对独树一帜。还有演员

的选择也是个难题。”/01

前日，一位名叫“风情
千种” 的网友在博客中爆

料，称张艺谋难舍和前妻肖
华以及女儿的亲情，已于今
年和离婚18年的前妻复婚。
该网友称，消息来源是，巩俐
80多岁的妈妈在山东住院
期间和医护人员闲聊中透露
出去的。
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前日，“风情千种”在博

客中写道：巩俐80多岁的妈
妈在山东住院期间，曾经和
医护人员唠叨巩俐的一些
“事情”。她还透露，张艺谋
和巩俐相恋 8年又分手后，
就经常回西安老家探望父
母，并多次带着肖华和女儿

张末一起回家。父母再三撮
合两人复婚，直到今年，女儿
张末在美国结婚，张艺谋和

肖华一起赴美，两人尽释前
嫌复婚。“昨天上午，“风情

千种”还透露，他在向巩俐嫂
子求证时，对方说，“张艺谋
复婚？你咋知道的？”而张艺
谋一位好友也对复婚之事没
有惊讶，还透露，张艺谋在朋
友聚会上常常提起肖华，并
说肖华为人忠厚，通情达理。
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昨天，张伟平否认了张

艺谋和肖华复婚的消息，不
过他表示，两人还是朋友，但
并不经常见面。肖华从西影
厂下岗很多年了，张艺谋一
直在经济上资助她。”从张
艺谋好友的叙述中，可以发
现张艺谋和肖华年轻时曾是

令人羡慕的一对，他们是初
中同学，又是一起插队的伙
伴，感情相当好。1978年，在
张艺谋上大学之前，两人先
结了婚。一位叫雷佩云的好
友透露，肖华的爸爸反对两
人来往，张艺谋只有托朋友

换地址给肖华写信。当时有
3个男生追肖华，张艺谋还
因为一个上海男生而吃醋。
张艺谋和肖华的恩爱有目共
睹，他还经常为肖华烧水洗
头，每次出差都给她带礼物。
之后，两人依然无法摆脱离

婚的命运，对于原因，外界都
传言是因为巩俐。

BCDE FG

HIDE JK

受上海朱屺瞻艺术馆的
邀请，近日，南京女画家靳卫

红在上海办起了 《秘火：靳
卫红水墨作品展》。由于所
有展品都涉及了“性”，但又
给人一种含糊不清，分不清
是男是女的感觉，所以，在上

海一亮相，就引起了大家的
关注。
“你看，她所有的画，看

上去像没有性别似的，画中
的人很大胆，基本上都是裸
露的，有的站着，有的坐着，

有的躺着……从发型上看，
他们好像是女的，但是这些
人好像都没有什么性别器
官，让人分不清是男是女。”
一位观众很纳闷地问，作者
为什么要刻意把人的性别
模糊化呢？而且“秘火”一

词源于大藏疗法，意思是通
过调动、疏通、活化、激活人
体经络以达到气血通畅，阴
阳调和的目的。靳卫红的画
作似乎也有这样的 “野

心”，但她想治疗的，是当下
人病态的生活状态呢，还是

为传统水墨画的转型探寻
出路？

昨天，带着疑问记者联
系上了还在上海的靳卫红本
人。她告诉记者，其实画这种
性别很模糊的画，恰恰表达
了她对性别问题的某种思

考。她说：“我是上世纪 80
年代受艺术教育的一代人，
我画的作品不是强调性别，
也不是没性别，是一种自述
性的绘画，我的整个绘画从
题材上说，是一种对性别问
题的某种思考；从方法上说，

是对水墨画的一种探索。”
至于画中欲说还休的“性”，

靳卫红坦言，一般的人体艺
术都把性别过分地清晰化
了，她模糊了性别实际上是
一种反思，也是对自己作为
女性身份的一种思考，“我
画的是相对宽泛的一种人的
概念”。 LIME NOP
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相对于国内很多剧组拍
戏不注意保护环境，甚至破坏

环境不同的是，一直以浪荡公
子形象示人的好莱坞影星莱
昂纳多真的值得做表率。这位
帅哥是好莱坞最著名的环境
保护论者，最近他还呼吁全球
共同关注全球变暖问题。

莱昂纳多·迪卡普里奥日

前通过雅虎知识堂就全球变
暖问题发问，号召网友共同探
寻原因。曾在《泰坦尼克号》
尝到冰川厉害的莱昂纳多想
知道，全球变暖之后，冰川融
化是如何一种恐怖情形，人们
有何办法来抵制全球变暖？

莱昂纳多·迪卡普里奥是

好莱坞最著名的环境保护论
者，1998年创办环保组织
“莱昂纳多·迪卡普里奥基金
会”。他曾拍摄过环保短片
《全球变暖》 以及 《水星
球》。 QR
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备受关注的陈逸飞遗产
案悬而未决，从去年开始，

其遗孀宋美英与其大儿子
陈凛的遗产纠纷，一直是人
们关注的话题。近日，在上
海一个咖啡厅内，宋美英、
陈凛终于再度坐在一起，在
双方律师见证下，就诉讼、
遗产分割等正式达成庭外

和解。
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据介绍，为期约一年的

陈逸飞遗产案因为牵扯东
西太多而颇为复杂，仅经营
公司、书画作品等财产的清
理统计工作就是个漫长的
过程，不少人都断言“一两
年内难有结果”。这次，诉讼
双方宋美英、陈凛决定庭外

和解，让外界意想不到。据
悉，虽然协议是昨天签订
的，但双方的和解意向早已
有之，并在半年多的多次试
探性接触、进一步接触中形
成协议，美国的诉讼已经解
决。宋美英不愿追究最初是

哪一方先踏出关键性的一
步，“我们是一家人，毕竟骨

肉相连。”此前，陈逸飞去世
后，宋美英与长子陈凛先后

磋商，却不欢而散。去年11
月，宋美英召开新闻发布
会，正式就陈逸飞遗产纠纷
问题向法院提起诉讼。拥有
美国国籍的陈凛也在美国
法院要求对陈逸飞遗产作
出判决。双方互相阻止对方

的起诉进展，令陈逸飞遗产
案显得困难重重。
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陈逸飞生前倾其所有努

力打造的逸飞集团和逸飞系
列品牌已被冷冻一年，最终
谁将接管偌大的产业，成为
逸飞集团的新掌门人？宋美
英称自己不方便透露具体协
议内容，因为陈逸飞在美国
的遗产此前早已做好分割，
所以昨日的协议主要针对
国内遗产，而自己对最终达
成的结果相当满意，“比较
合理，对双方都很好。既然
是协商和解，肯定双方都
会有一些让步的。”但她透
露，她和陈凛将一起管理
逸飞集团：“今后我会努

力做好逸飞品牌，让它发扬
光大。”据悉，耗时颇久的遗

产纠纷已经影响到了逸飞集
团的正常发展。作为典型的
家族式企业，集团发展因为
宋美英和陈凛之间一场旷日
持久的遗产分割
官司，产生了
不 少 问 题 ：
“就算对陈逸
飞的声誉来
说，也是一种
伤害。”
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“靳卫红水墨作品展”很受关注

马季的搭档、徒弟赵炎
详细介绍了马季逝世前后的

过程。
赵炎介绍，“头天晚上，

师父和他的一位画家朋友
约好第二天上午见面。20日
上午 9点前，画家朋友打电
话给师父的时候，师父家的

保姆急匆匆地表示———马
爷爷不行了，在厕所里晕倒
了。” 听说马季发病的消
息，画家朋友赶紧和马季一

个小区的马季爱徒王谦祥
联系，随后画家朋友和王谦
祥来到马季家，这时候马季
已经不行了。“大家都知
道，心脏病人发病的时候最
好不要动，所以师兄和画家
朋友就和师父的家人一起

把他安顿好，虽然吃了药，
但师父已经不行了。随后急
救中心的医生赶来了，当把
师父紧急送往昌平急救中
心时，心电图显示已经是一
条直线了。”

赵炎告诉记者，在师父
走之前的几天，师徒俩在聊
天时提到了各自的身体情

况。“师父问我身体怎么
样，我说还可以，就是变天
的时候不舒服。当时师父说
自己的心脏不舒服，想要在
元旦的时候好好住院治疗
一下……”说到这里，赵炎
的声音已经开始哽咽，最

后，他难过地说：“当时师娘
也在场，知道师父身体不
好。现在师娘特别自责，说
自己没有提醒师父早治疗，
也许当时我们把师父送到
医院好好看看，现在我们师
徒俩还能在一起聊天……”

另据北京邮政局透露，
一套由马季生前授权并审核
的个性化邮票及邮政贺卡已
印制完成，近期将送达其家
人手中。由于是马季生前个
人定制的，这些邮票和贺卡
将交给其家属留存，不向社

会发行。 cd
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赵炎披露马季临终当天细节
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1973年，黄蓓佳还在北

京大学中文系读书，并一直
从事成人文学的写作。有一
天，她突然收到一封信，是
《少年文艺》第一任主编顾
宪谟写给她的，希望她能为
《少年文艺》创作小说。于
是，从未涉足儿童文学的黄

蓓佳，将第一个短篇《星空
下》投了过去。接着，黄蓓佳
几乎每周都能接到顾宪谟
一封信，信中总是鼓励她多
写。“意志薄弱”的黄蓓佳
经不起“煽动”，就一篇接
着一篇地写下去。在那段时

间里，难得哪一期《少年文
艺》不发她的作品，有时一
期还发她三个短篇，一篇用
真名，另两篇用笔名。除了
文学上的交流，顾宪谟对黄
蓓佳的生活也特别关心。那
时，黄蓓佳放假回爸妈工作

的地方泰兴，途中必然在南
京住一夜，每次她都被免费
安排在《少年文艺》编辑部
的招待所里。顾宪谟还总带
她到自己家里吃饭。回忆起
这一切，黄蓓佳激动地说：
“《少年文艺》发掘了我写

儿童文学方面的潜能，要不
然我根本不会想到去写小
孩子看的东西。”如今，将创

作重点放在成人文学上的
黄蓓佳坦言：“如果哪天我

写不动长篇小说了，我就改
写低幼儿童读物，因为我始
终有一颗童心。”
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著名儿童作家梅子涵将

《少年文艺》比喻成一个救
生圈，“救”了自己。原来，
1979年，还是上海师大中文
系学生的梅子涵创作了一
篇《马老师喜欢的》短篇小
说，讲述了一个正在监狱里
服刑的犯人的女儿，受到老

师关爱的故事。然而，当时
正处在粉碎“四人帮”之后
的特殊时期，梅子涵投稿连
连碰壁，没有读物有 “胆

量”刊发。而当《马老师喜

欢的》到顾宪谟这里时，顾
宪谟叫了一声“好”。可刊

发这篇小说意味着要冒风
险，为慎重起见，当即顾宪
谟复印了十多份，分头征求
南大和南师大中文系师生
的意见，结果支持发表的只
有两个人。最终，顾宪谟还
是冒天下之大不韪，毅然发

表了《马老师喜欢的》。谁
知，这篇小说一鸣惊人，赞
扬声一片。梅子涵还因此获
得了江苏省少年儿童文艺
创作评奖（1957年至1979

年）颁发的一等奖第一名。
从此，梅子涵也成了《少年
文艺》的“铁杆”作者。他
说：“正因为有了 《少年文
艺》，我对儿童文学的热情
不仅没有减弱，反而仍在一
天天增长。”目前除了创作，

梅子涵还致力于儿童阅读
推广事业。
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一家人和为贵撤销诉讼
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大麻检验结果日前出炉，
包括萧淑慎、庹宗康等6个被

验出有大麻反应的台湾艺人，
将在明年 1月底前到台北看
守所进行勒戒。因为相关法规
已修改，吸毒艺人不再享有当
年苏永康、安雅10天勒戒的
优待，因此，这 6个艺人恐怕
得在看守所过年了。

据报道，台湾检调单位将
进行第二轮调查，锁定的艺人
包括有张姓、姚姓艺人、王姓
制作人，出道20年的长发女
艺人。另外还包括有女VJ、模
特、偶像团体成员、乐团主唱
等，涵盖歌手、演员、主持人等

领域，其中还有很多是形象良
好、很难跟毒品联想的圈内
人，人数最少11个。这波演艺
圈大麻风暴，恐怕还要延烧好
一阵子。

法律界人士指出，萧淑
慎使用可卡因，洪其德混用多

种毒品，庹宗康长期吸大麻，
都可能被认定已成瘾，如果在
观察勒戒后评估要强制戒治，
届时得面临最长一年的强制
戒治期。

即将收容这几名艺人勒
戒的台北看守所，表示将采取

“一视同仁”的态度，不会因
为艺人身份而给予特殊待遇。
戒毒人员每天早晨 6：50起
床，中间有上、下午两场的静
坐，到晚上 9时就寝，每天就
在静坐、运动中度过。 }}
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